

Fr 12.03.2010 Borgfeld / Ralf Rospek

Das Programm steht

Borgfeld sieht seiner 775-Jahr-Feier entgegen

Noch ist es eine ganze Weile hin, doch das Festprogramm für die 775-Jahr-Feier in Borgfeld nimmt immer konkretere Formen an. Für den großen Festumzug am 6. Juni haben sich schon jetzt 70 Gruppen angemeldet. „Das sind über 1000 Teilnehmer“, sagt Hermann Kothe, Vorsitzender des Bürgervereins und verantwortlich für den Umzug, nicht ohne Stolz. Bei dem Umzug, der von 13.30 bis 16 Uhr von Borgfeld-West über Borgfeld-Ost bis ins Zentrum ziehen wird, werden neben zahlreichen Fußgruppen, Festwagen und Spielmannszügen auch die Gaukler von „Liberi Efferer“ dabei sein, die ein mittelalterliches Spektakel veranstalten wollen. Nachmeldungen für den Umzug sind noch bis Ende März bei Hermann Kothe unter der Nummer 0421 - 274586 möglich. Zeitgleich werden im Ortskern historische Handwerker ihre Künste zeigen. Die weithin bekannten „Oll'n Handwarkers“ und das Handwerkermuseum vom Lilienhof haben bereits ihre Teilnahme zugesagt. Auch werden am Sonntag zahlreiche Geschäfte geöffnet haben. Jüngst bekam Ortsamtsleiter Gernot Neumann-Mahlkau die Genehmigung für einen verkaufsoffenen Sonntag ausgehändigt. „Die Genehmigung ist bei den Borgfelder Geschäftsleuten auf positive Resonanz gestoßen“, berichtet er. Beginnen werden die Feierlichkeiten allerdings bereits am Freitag mit einem Festabend. Zu den Festreden werden unter anderem Senatorin Karoline Linnert und Bürgerschaftspräsident Christian Weber erwartet. Um 23 Uhr beginnt dann eine Disco für die Jugend mit DJ Christian Meyer. Ein großes Kinderfest steht am Sonnabendnachmittag im Mittelpunkt. Musik, Spiele und Wettbewerbe laden ein. Außerdem fragen Gunda Meyer und ihr Team mittels eines Malwettbewerbes „Wie sehen Kinder Borgfeld?“ Alle Arbeiten werden während des Festes auf Stellwänden gezeigt und nach den Feierlichkeiten in Borgfelder Geschäften ausgestellt. Zeitgleich findet in der Ernst-Klüver-Halle (bei schönem Wetter auch draußen) ein Kaffeenachmittag statt. Gern werden hierfür noch Kuchenspenden entgegen genommen. Wer sich mit Backwerk beteiligen möchte, melde sich bitte bei Karin Neumann-Mahlkau, Telefon 0421 - 2769988. Am Abend ab 20 Uhr lädt die Partyband „Take Five“ zum Tanz für alle Borgfelder Bürger und Gäste. Und vielleicht, aber das ist noch nicht ganz sicher, gibt es am späten Abend noch ein Feuerwerk. Der Sonntag beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst mit Pastor Clemens Hütte und Pastoralreferent Ulrich Schratz. Anschließend findet im Zelt ein Frühschoppen mit dem Polizeiorchester Hamburg statt. Nach dem Umzug klingt das Fest langsam bei einem gemütlichen Beisammensein mit musikalischer Unterstützung des Blasorchesters des Musikzuges Lilienthal. Das allerdings ist noch nicht ganz das Ende. Den Abschluss bildet das Theaterstück „Barabas“, das unter Leitung von Pastor Hütte im Gemeindesaal der evangelischen Kirche um 19 Uhr aufgeführt wird.

